

教育委員が保育園・学校を訪問しました

6月25日にあきは・しらかばの2つの保育園を教育委員が訪問し、普段の園児の様子を参観したり、園児と一緒に給食を食べて交流をしました。これは、毎年行っていますが、違う園を2班に分かれて訪問をしています。

少子化が進み、園児数は減少していますが、これからも手厚い保育を行っていきたくと考えています。

また、7月18日には城南中学校を、24日には泉台小学校を教育委員が訪問し、授業参観や学校長との懇談を行いました。

学校現場の現状を把握し、課題解決や教育環境の改善に向けて、これからも、学校と連絡を密に取りながら、取り組んでいきたいと考えています。

戸狩小学校のプールを改修しました

今年のプール授業を前にプールの改修を行いました。同学校のプールは昭和53年に建築され、35年以上経っており、本体や配管等の老朽化が進んでいました。今回、小学校施設リニューアル整備事業にて、防水シートの敷設や配管等の改修を行いました。



子どもたちには、安全にプール授業を行い、元気に泳いでほしいと願っています。

初任者教諭の研修を行いました

当市と栄村の教育委員会で構成している、飯水地方教育委員会連絡協議会による、初任者研修をふるさと館を主会場に、7月22日に行いました。

これは、飯水地方の小・中学校に、始めて教諭として赴任された先生を対象に、当地域の歴史や文化財を改めて知ってもらうことと同時に、子どもたちへのふるさと学習に役立ててほしいという願いから行っています。

例年対象者は当地域以外の出身者ということもあり、ふるさと館職員の説明に、熱心にメモを取りながら、館内の貴重な歴史資料や飯山城跡を見学しました。

なお、冬季には2回目の研修として、当地域の全児童が行う、クロスカントリースキートの研修をする予定です。

伊藤国光監督による長距離走講習会

長野県縦断駅伝競走飯山栄チーム実行委員会主催による専修大学陸上競技部の伊藤国光監督による長距離走講習会が、7月19日に城北グラウンドで開催されました。これはチーム力の向上を第一目標に、出場候補選手や後に続く中高生の技術向上を目指し行われたもので、当日は約30人が参加しました。

まず行われた複数グループにより決まった距離を何回かに分けて走るペース走では、伊藤監督から「前の人のフォームに合わせて走る、ペースを落とさないで走る。」など声を掛けての指導をいただきました。



ペース走を指導する伊藤監督

個別指導の様子



その後の一人ずつ短い距離を選手に走らせての個別指導では、「今の走り方を続けながら、集団で走るときには前の人を意識して走ること、手意識して振って走ること。」など一人一人に丁寧に分かりやすく指導をいただきました。選手もきつと自信や参考になったことでした。

伊藤監督から指導を受けた代表候補選手や中高生は、今日の指導や助言を練習に活かし、秋の県縦断駅伝競走や陸上大会では上位を目指したいと意気込んでいました。

飯山深雪クラブが表敬訪問

6月13日から富山県を会場に行われた第36回東日本軟式野球大会1部に長野県代表として出場し、見事準優勝に輝いた飯山深雪クラブが、7月24日、市役所を訪れました。

田中主将からは、「参加チームは企業チームが多いが、うちそれぞれ違う職業を持ちながら集まったクラブチーム。社会人になってもチームがあることを知ってもらい、若い世代も野球を続けてほしい。」とこの地域で野球をしている後輩たちへメッセージが送られました。

足立市長からは「優勝は逃したものの初出場で準優勝は見事な成績。これを契機として今後も頑張っていたください。」との激励の言葉がありました。



表敬訪問の様子

芸術文化月間の展示・発表会のお知らせ

飯山市芸術文化協会加盟団体では、芸術の秋、9月頃から初冬にかけての期間を芸術文化月間と銘打ち、毎年展示・発表会を開催しています。今年も下記の日程で飯山市民会館等を会場に開催します。

入場料はいずれも無料です。皆さまお誘いあわせのうえご覧ください。

問い合わせ先 市民会館 ☎ 62-3341 まで

主催団体名	期日	会場
こはる日の会(語りべの会)	9月 9日(火)	飯山市民会館講堂
飯山市華道会	10月 4日(土)~ 5日(日)	飯山市民会館2階ギャラリー
コーロ・エテルナ(コーラス)	10月 5日(日)	飯山市民会館ホール
ちぎり絵グループ	10月 9日(木)~13日(月)	飯山市民会館2階ギャラリー
飯山市書道協会	10月11日(土)~13日(月)	飯山市民会館2階会議室
みゆき野吹奏楽団	10月12日(日)	飯山市民会館ホール
飯山日本画協会 日本水墨画協会	10月15日(水)~19日(日)	飯山市民会館大会議室
サロン・ド・ライチ(油絵)	10月15日(水)~19日(日)	飯山市民会館2階ギャラリー
飯山市民劇団「土」	10月19日(日)	飯山市民会館ホール
飯山混声合唱団	11月 9日(日)	飯山市民会館ホール
いんやまコスプレファイヤwith J	12月 7日(日)	飯山復活教会

毎月11日は「信州あいのり」

おはよう！から始まる元気な1日
 今年4月より全県で「信州あいのり運動」を展開しています。大人から子どもたちへ積極的にあいのりすることで健やかな育ちを応援しましょう。

飯山市青少年健全育成運動強調月間の取組

7月に全国一斉に実施された「青少年の非行・被害防止全国強調月間」に合わせ、飯山市においても関係団体による青少年の健全育成や非行防止のための取組が行われました。

青少年への愛の声かけ運動
 7月1日(火)

「飯山市青少年育成市民会議」では「社会を明るくする運動実行委員会」と合同で街頭補導活動を行いました。朝はJR飯山駅など3駅、夕方



店舗内巡回の様子

合同巡回補導活動 7月9日(水)

「飯山市青少年育成補導員会」では飯山警察署と合同で、パチンコ店を含む秋津地区の大型店などの巡回補導活動を実施しました。各店舗において青少年健全育成への協力依頼や、有害図書などを含めた有害環境浄化のためのチェック活動も行いました。



7月1日のJR飯山駅前の様子

は市内大型店3店舗において啓発用ティッシュとリーフレットを配布しながら青少年健全育成への協力を呼びかけました。